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平成 28年度、29年度 

友愛セール開催中止のお知らせ 

初冬の候、会員の皆様におかれましては、益々ご清栄のこととお喜び申し上げます。 

 また、日頃より本ＰＴＡの事業推進にご理解とご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。 

 さて、上記につきまして、先日行われました運営委員会にて、事務局より提案、承認されましたので、会員の

皆様にご報告申し上げます。 

 

１．中止に至った経緯 

 来年春より、統合校の新校舎建設のため現校舎の半分の取り壊しが始まり、使用できる校舎・校地がおよそ半

分になることがわかっています。しかしながら、この工事の期間中において、残った校舎・校地にどの程度余裕

があるのか、工事の音や振動、土日の工事の有無など工事による影響については、現時点では不透明な状態にあ

ります。 

 この点を踏まえ、友愛セールの実施について、縮小して開催できないか、検討しました。 

しかし、工事期間中の学校の様子や工事の進捗具合などの工事による影響が不透明な中、実施不可の状況にな

った時の対応を常に念頭において準備等を行わなくてはならず、大きな負担となることが予測されます。また、

工事中ということで、児童、保護者、来場の地域の皆様の安全面の気がかりも大変大きく、これらの点を考慮し

た結果、大変心苦しいところですが、28 年度、29 年度の友愛セールの開催は中止せざるを得ないという結論に

至りました。 

 

２．中止による変更点 

 ※学級費の減額 

  7月に支給される学級費に友愛セール収益金の事前支給として上乗せしていた 250円の支給がなくなります。

すなわち、28、29年度の学級費は児童一人あたり、250円の支給となります。 

 

 ※ＰＴＡ委員の割り当ての変更 

  友愛セール担当、一坪担当の選出はなくなります。 

  余剰人員については、他の委員会（教養、広報、会計、クラス担当、生保）に振り分けます。 

 

  

 このような決定を下すことは、友愛セールを楽しみにしている方々、特に子供たちに対して、大変申し訳なく、

心苦しく思っています。しかしながら、工事下において、安全面等で心配が尽きず、友愛セールを実施すること

は厳しいのが現実です。 

皆様におかれましては、どうぞご理解いただきたく、よろしくお願い申しあげます。 

 白鳥台小学校としてのＰＴＡバザーはなくなりますが、統合校のＰＴＡにおいて、友愛セールのようなバザー

の開催が検討されることと思いますので、その際には、皆様のご協力をよろしくお願い致します。 

 

以上 


